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第３３３回 オンライン例会 
 

 

【日時】2023年 5月 18 日（木）12：30～13：30     

【例会出席】会員数 16名 名誉会員 6名   出席者 10名 ビジター 0 名 ゲスト 0名 

【出席率】62.5%      

【ニコニコ BOX】\10,000― 

 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 

 
                   司  会：杉崎吉則会員 

◇ 開会点鐘                                   鹿島孝夫会長 

◇ 会長挨拶                                    鹿島孝夫会長 
        皆さんこんにちは。本日はオンライン例会です。私の年度としてはあと数回となりました。もう少し頑張 

        りたいと思います。よろしくお願いします。 

◇ 幹事報告                                     梅澤武男幹事 
        6 月 8 日に次年度財団セミナーがオンラインで開催されます。希望者は事務局までお願いします。次年度 

        の会長幹事は出席になります。 

◇ 出席報告 

◇ 委員会報告 
        杉崎吉則会員：メールでもお届けしましたが、納会の出席をお知らせください。よろしくお願いします。 

        熊谷行裕会員：インドの方からメールが来ています。アンドリュー・ウォン会員が生前関わっていらっ 

              しゃった内容の者かと思います。急ぎでないようであれば、次回詳細を話たいと思います。 

              英語の堪能な会員の方にもお手数ですがお手伝い頂けたらと思います。それと先日職業奉仕      

              セミナーに行って来ました。250 年続く石川酒造の社長さんのお話を聞きました。中々参 

              考になりました。老舗企業とロータリーの精神は同じだという事を学びました。 

                        



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ にこにこ BOX 
  杉崎吉則：先日ステップアップセミナーに生きて来ました。高橋英樹さんのお話が面白かったです。 

     鹿島孝夫、梅澤武男、山本直道、熊谷行裕 

 

◇ 卓話 『先日のＩＭでの講話の報告』 

 

蛯谷要之介会員 

       

      先日東京海洋大学の佐々木先生の活動を紹介して頂きました。子供達に対し 

て海洋リテラシーの活動を、クラウドファンディングしてされているという 

      内容をお話頂きました。そこで知って頂きたいという「関係価値」という考 

え方をご紹介頂きました。他クラブの方達が大変興味を持っていらっしゃっ 

      たのが、使い捨てカイロを使って海を綺麗にするという活動です。使い捨て 

      カイロの中身にクエン酸を混ぜて団子を作って、それを海に沈めると海が浄 

      化されるというもので、ガバナーを始め、皆さんがとても積極的に質問をさ 

      れていました。海に限らず水のあるところ全てを水源と表現されていました 

      が、海洋リテラシーに対しての関係価値を今後深めていきたいという事でし 

      た。これが佐々木剛先生のお話でしたが、もう一つ、新橋ロータリークラブ 

が新潟県の棚田の保全を支援しているという事で、そこで出来たお米を買う 

            という支援の仕方をしているという VTR を私が作りました。 

      そちらの VTR を流したいと思います。 

「柿崎を食べる会」「柿崎名水農場プロジェクト」 

      今回の IM を無事に終える事が出来ました。皆さんご協力有難うございまし 

      た。 

       

       

       

       

       

       

       

       

 

◇ 講評                                    鹿島孝夫会長                                  
 蛯谷さん、卓話有難うございました。そして IM もお疲れ 

 様でした。この様に色々な事に出会って色々な事を勉強 

 していけるというのは、ロータリーに入ったからだと思い 

 ます。先週のクマ森協会の方のお話も自然を守ろうという 

 お話でした。今回の海を綺麗にしよう、棚田を守ろうとい 

 うお話も地球全体の環境を良くしていこうという事に繋が 

 っていくのだと思います。こういう事に触れる事、もっと 

 知りたかったら勉強していけるというのは本当に素晴らし 

 い事だと思います。また一つ勉強させて頂きました。 

 有難うございました。 

◇ 開会点鐘              鹿島孝夫会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ６月２２日  納会(夜間例会) 

 

 
   

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ５月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月 １日    休会 

◇ ６月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月１３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ３月 ９日    休会 

◇ ２月１６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２１日   地区大会 

◇１２月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月２８日   納涼例会 

◇ ５月１３日   地区大会 

◇１２月 １日   １２：３０～１３：３０ 

 

  蛯谷要之介会員 

 

 

 

 


